## 子供ど真ん中の学校

## ~かがやく海が見える丘より~

令和6年5月10日 長崎市立畝刈小学校 学校だよりNO.8 校長 田中 成年

## < 笑顔いっぱいの子供ど真ん中教育>

## ~4月の授業参観・育友会総会~

4月26日(金)は、全学年の授業参観を行いました。新年度が始まり気持ちを新たに新しい友達や先生とスタートを切った子供たちの様子はいかがでしたでしょうか。

ご多用な中、多くの保護者の皆様にご参観いただきましたことに感謝申し上げます。ありがとうございました。子供たちはおうちの方々の姿を見てとてもうれしそうに張り切って発表や活動をしていました。頑張っている姿を見てもらうことがとてもうれしいようですので、これからも授業参観の時だけではなく、様々な行事や活動に積極的にご参加くださいますよう、よろしくお願いいたします。

授業参観後の育友会総会では、学校教育目標「豊かな心をもち、たくましく生きる児童 の育成(健やか)」と「あぜかり教育」(子供ど真ん中教育) として「あいさつ返事日本 一」「ぜんいん仲良し」「かんがえることを大切に」「りっぱな行いをしよう」に取り組ん でいることをお伝えしました。学校の取組に加え、長崎市全体の家庭・地域・学校で取り 組んでいる活動も紹介させていただきました。

長崎っ子の約束「あ・は・は運動」



あいさつ・へんじ げんきよく! はやね・はやおき・あさごはん!

はきものそろえ いいきもち!

【長崎市・長崎市教育委員会】

【「あ・は・は」の3つの力は、子供たちの「生きる力」の根っこ】

- あいさつから・・・人との付き合いが始まります。
- 早寝・早起き・朝ごはんなど・・・基本的な生活習慣は人間形成の土台です。
- はきものそろえ・・・相手を思いやる心や気持ちのよい環境づくりにつながります。

この中でも特に「はやね・はやおき・あさごはん」は、全ての教育活動の基盤となります。しっかりと生活のリズムを整えることで、心が安定し友達と仲良くしたり、考えることを大切にしながら学習に取り組んだりすることができるようになります。

子供たちが自身の周囲環境を整え、自身の力で将来の選択肢を広げていくためにも、家庭・地域・学校が一体となって子供たちを支えていく必要があります。これからも同じ方向を向きながらともに**笑顔いっぱいの子供たち**を育ててまいりましょう。

子供が主役~子供ど真ん中教育~に、これまで同様ご協力よろしくお願いいたします。